

Niega el organismo electoral monto millonario de finiquitos

DE LA REDACCIÓN

El Instituto Nacional Electoral (INE) dijo ayer que es falsa la información que circuló el jueves en distintos ámbitos políticos, relacionada con los finiquitos que podrían recibir los consejeros Lorenzo Córdova Vianello, presidente del organismo, y Ciro Murayama, quienes concluirán su gestión el 3 de abril próximo.

El órgano electoral respondió que fue difundido “un documento apócrifo que no fue elaborado por el INE y con partidas cuyos montos no pueden saberse por ser información de ahorros personales”.

En su cuenta de Twitter, el INE colocó las etiquetas #DiNoALa-Desinformación y #Certeza2023, y adjuntó una fotografía con esta información sobre la cual puso el sello: FALSO.

El asunto generó un debate en Twitter respecto de los sueldos y finiquitos de los consejeros; usuarios de la red dijeron al instituto que si la información era falsa, que informaran sobre el monto exacto de la liquidación.

El usuario @juanmadriz escribió: “se debe desmentir con las pruebas, háganlo público”; @Muzzhur comentó: Vamos a la marcha, con todo y contingencia”; @Armenta_joe dijo: “Entonces, publiquen la verdadera”.

El INE señaló que, conforme el Manual de normas administrativas en materia de recursos humanos, los titulares de los órganos centrales y del Órgano Interno de Control tienen derecho a recibir una “compensación” por conclusión del encargo y sostuvo que el cálculo de los conceptos no alcanza las cifras divulgadas.





▲ **Ciro Murayama y Lorenzo Córdova, consejero y presidente del Instituto Nacional Electoral, durante un desayuno y conferencia de prensa en enero pasado. Foto Cristina Rodríguez**

